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Заседание НМС

Модернизация образовательной

деятельности

В ВолгГТУ прошло заседание научно-методического совета университета, провел

которое проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник. 

Повестка дня была весьма насыщенной. С первым докладом «О выполнении в 2016 г.

целевых показателей раздела «Модернизация образовательной деятельности» плана

реализации программы развития Волгоградского государственного технического

университета (опорного университета) на 2016-2018 годы» выступил начальник УМУ Е.В.

Стегачев. Евгений Вячеславович рассказал о проводимых мероприятиях по

совершенствованию системы работы с абитуриентами, формированию востребованных

образовательных продуктов, модернизации технологий образовательной деятельности. Более

подробно он остановился на промежуточных значениях показателей результативности – что

запланировано и что имеется по факту. Многие показатели, среди которых количество проф-

ориентационных мероприятий, количество их участников, доля актуализированных

образовательных продуктов, доля реализуемых программ ДПО, ориентированных на

потребности региональной экономики, и другие – по факту выполнены, а иногда и

значительно превышают запланированные в дорожной карте значения, но есть и над чем

предстоит серьезно работать.

Второе сообщение Евгения Вячеславовича касалось структуры, заполнения и использования

файлового хранилища. Основной акцент докладчик сделал на необходимости актуализации

содержимого хранилища. Так, к примеру, целесообразно убрать материалы, касающиеся

реализации ОП по ГОС, что, несомненно, облегчит пользователям навигацию и поиск

нужной информации. Файловым хранилищем студенты и преподаватели пользуются весьма

активно – в минувшем году количество обращений достигло почти 93 тысяч (ежегодно эта

цифра увеличивается), поэтому предложенные меры просто необходимы.

О перспективах развития дополнительного профессионального образования в 2017 г.

рассказал директор ИПиПК Виктор Викторович Шеховцов. Среди перспективных

направлений он отметил повышение квалификации и переподготовку сотрудников ООО

«ЕвроХим-ВолгаКалий» в соответствии с заключенным соглашением, подготовку и

реализацию программ для обучения специалистов по кадастровой оценке земельных

участков, проведение вебинаров по экономике, управлению и финансам и многое другое.

Докладчик также рассказал, сколько структурных подразделений в головном вузе и

филиалах осуществляют ДПО и как они отработали минувший год.

Наталья Михайлова.
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